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PRODUIT ILLUSTRÉ > 00521.273 - 0130.059

75, RUE JAYMAR    TERREBONNE, QC  J6W 1M5    CANADA
jaymar.co    info@jaymar.ca    1 888 529 6271

DESCRIPTION

Le nouveau fauteuil inclinable électrique Hailey avec un appui-tête ajustable à 
ailes latérales offre un design unique enveloppant qui procure une sensation 
de sécurité et de confort optimal, idéal pour les longues nuits ou les moments 
de détente.

Cet appui-tête utilisé dans l’industrie aéronautique est conçu pour offrir un 
confort personnalisé grâce à sa capacité d’ajustement en hauteur, permettant 
ainsi de s’adapter aux besoins spécifiques de chaque parent. 

Ses ailes latérales, pliables ou rabattables, offrent un soutien supplémentaire 
en maintenant la tête dans une position stable et ergonomique. Elles 
empêchent la tête de basculer sur les côtés, particulièrement utile pendant le 
sommeil ou lors de périodes de repos prolongées. 

CARACTÉRISTIQUES ET AVANTAGES

• Format compact - parfait pour espace restreint.
• Mouvement de bercement long et doux stimulant la relaxation profonde.
• Soigneusement découpé, assemblé et rembourré à la main par nos experts 
    artisants dans notre manufacture de Terrebonne au Québec.
• Structure en bois solide, construite avec la méthode traditionnelle 
    d’assemblage à tenon et mortaise.
• Base pivotante en bois massif. Version manuelle pivotante à 360° et 
    électrique à 180° (pour éviter le croisement des fils).
• Ressort anti-affaissement recouvert de téflon, garantissant un 
    fonctionnement silencieux sans grincement.
• Appui-tête à ailes latérales de type aéronautique – Dispose de côtés
    pliables ou rabattables pour soutenir la tête dans la position souhaitées.
• Nos coussins sont remplis d’une fibre de polyester de qualité, légère et 
    douce, non absorbante et résistante à la moisissure.
• Le coussin de siège est rembourré avec de la  mousse haute densité.
• Revêtement en tissu de grade A et B, avec coutures «railroad».
• Mécanisme d’inclinaison doux et silencieux; soulevant le repose-pied et 
    abaissant le dossier dans les deux versions - manuelle et motorisée.
• Version manuelle: Le mécanisme du repose-pied intégré est activé à l’aide 
    d’une poignée accessible sur le côté droit du fauteuil.  Le dossier peut être 
    incliné par la simple pression du corps pour améliorer le niveau de confort.
• L’option motorisée offre un panneau de commande à bouton-poussoir pour 
    contrôler l’ouverture et la fermeture, ainsi qu’un port de chargement USB 
    et USB-C.
• Capacité d’accueillir un poids jusqu’à 350 lb.
• Accoudoir abaissé pour permettre l’allaitement / le boire du bébé.
• Le dossier en position complètement abaissée offre une inclinaison 
    optimale jusqu’à 130 °, parfait pour les longs dodos et pour le boire du bébé, 
    réduisant ainsi les possibles régurgitations et/ ou les coliques.
• Pochettes latérales doubles, pour accessoires, biberons, suces, lingettes, 
    livres, etc...
• Toutes les pièces du fauteuil ainsi que son emballage répondent aux plus 
    hautes normes canadiennes et américaines (CPSIA, COV, SPFO, APFO, 
    formaldéhyde,métaux lourds ou phtalates et inflammabilité).

Produit illustré 
00527-273-0776-001

BERÇANT INCLINABLEPIVOTANT REPOSE-PIEDS OPTION
ÉLECTRIQUE

Câble de branchement
Bouton ouverture/fer-
meture de l’appui-pied 
et du dossier
Prise USB et USB-C
Base pivotante 180°

HAILEY 523 / 527
Fauteuil rembourré inclinable 
pivotant avec appui-tête ajustable 
à ailes latérales
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25’’
19,5’’

30.25’’

20’’

34,75’’

42.5’’
19’’

29,75’’

S P É C I F I C AT I O N S

Largeur    29.75’’       75.57 cm

Profondeur  34.75’’       88.90 cm

Hauteur    42.5’’    107.95 cm

Siège profondeur:   19’’       48.26 cm

Siège largeur:   20’’       50.80 cm

Hauteur dossier   30.25’’       76.84 cm

I N F O R M AT I O N  A D D I T I O N N E L L E

Boite                   32.88’’ W x 31.88’’ W x 2 5.12’’ H

Volume      15,24 cu ft 0,42 cu m

Poids manuel     107.5 lb              48.5 kg

Poids motorisé     112.7 lb              50.8 kg

L’emballage répond aux normes d’expédition standard.

RECOUVREMENT - MANUEL ET MOTORISÉ

EXPÉDITION

N E X U S
G R I S  C H A R B O N

0 1 3 0 - 0 5 9

B E YO N D  S H E E P
C R È M E

0 7 9 3 - 0 1 4

C O M O
G R I S  C O LO M B E

0 5 6 0 - 0 6 1

N U B I A
G R I S  A RG E N T É

0 3 0 2 - 0 5 7

B E YO N D  S H E E P
VA N I L L E

0 7 9 3 - 0 1 1

A R LO
G R I S  C H I N É

0 7 7 1 - 0 5 7

A R LO
L I N  C H I N É

0 7 7 1 - 0 9 6

B R E AT H E R
B O I S  D E  B E RG E

0 7 7 3 - 0 5 6

P U P P Y
S A B L E

0 7 9 1 - 0 1 4

C O M O
S A B L E

0 5 6 0 - 0 2 0

H E N E Q U E N
I VO I R E  M I X

0 7 7 6 - 0 0 1

A R LO
P E R L E  C H I N É

0 7 7 1 - 0 6 1

P U P P Y
P E R L E

0 7 9 1 - 0 1 1

N U B I A
I VO I R E

0 3 0 2 - 0 0 1

Détaillants : Organisée directement par le magasin
  Livraison à domicile (coût de transport à confirmer avec le détaillant)
  Possibilité de ramassage en magasin (Véhicule à hayon, SUV ou camion suggéré)

Direct au client : Délai de traitement en 10 jours ouvrables
  Colis expédié via notre partenaire de choix UPS
  Livraison à la porte avec signature, Service UPS standard -  5 à 7 jours
  Partout au Canada (*Excluant certaines régions éloignées et territoires)
  Veuillez fournir (Nom, Adresse de livraison et numéro de téléphone)

Jaymar BB : Ramassage directement à notre salle de montre /usine de Terrebonne, QC
  Sur rendez-vous seulement en communiquant avec le service à la clientèle 1.888.529.6271 (poste 2637) 
  Véhicule à hayon, SUV ou camion suggéré.

Base pivotante en bois naturel B9 de série

14 tissus offerts chez les partenaires DÉTAILLANTS et les plateformes EN LIGNE

PROGRAMME PRÊT À EXPÉDIER - QUICKSHIP
Traitement 10 jours ouvrables
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Fabriqué au Canada

M

ade in Canada

STRUCTURE

Nos structures sont soigneusement découpées et assemblées dans 
notre manufacture canadienne. Nous utilisons la méthode tradition-
nelle d’assemblage à tenon et mortaise, qui est ensuite collée et 
contreventée pour assurer une stabilité inégalée. Notre approche 
implique une sélection minutieuse de bois de qualité, combinant le 
contre-plaqué Baltique avec du bois massif, pour créer un produit 
d’une résistance exceptionnelle.

MÉCANISME

Mécanisme et motorisation Leggett & Platt haut de gamme et à la 
pointe de la technologie. Offre une plus grande amplitude d’ouver-
ture et une capacité de poids jusqu’à 350 lb.

ASSISE

Nous utilisons des ressorts en acier trempé spécialement conçus 
pour éviter tout affaissement indésirable. Ces ressorts sont 
soigneusement installés avec des attaches recouvertes de téflon, 
garantissant un fonctionnement silencieux sans grincement gênant. 
Les ressorts sont également installés de manière à créer un effet 
bombé qui assure un confort supérieur.

REMBOURRAGE

Mousse haute densité 10,1 cm d’épaisseur (densité 2,05 lb/pi3) et 
par dessus 2.5 cm de mousse mémoire Hybride (densité 3 lb/pi3). 
Mousse de dos de 5 cm d’épaisseur (densité 1.75 lb/pi3) recou-
vert d’une fibre synthétique dense. Une combinaison qui offre un 
confort et une durabilité inégalés. Notre revêtement ne s’arrête pas 
au siège. Nous avons également rembourré l’extérieur du dossier 
ainsi que les côtés des accoudoirs pour une finition parfaite. 
Produit d’une solidité exceptionnelle.

Garantie à vie limitée applicable sur le châssis de bois, les ressorts, serpentins, les sangles et le mécanisme / 5 ans sur les sièges de mousse 
et composantes rembourrées en fibres / 3 ans sur le moteur de l’inclinable / 2 ans sur le recouvrement / 1 an sur la main d’oeuvre, la fabri-
cation et les composantes électroniques. La garantie est respectée selon la disponibilité des pièces du manufacturier. Voir tous les détails 
sur le site du manufacturier.

Requêtes et appels de service : Pour les achats chez les partenaires détaillants, les clients seront dirigé en tout temps vers le service à la 
clientèle des magasins. Lorsqu’applicable, une requête sera formulée par votre service à la clientèle via le portail SAV du manufacturier. 
Jaymar Bébé agira comme support aux détaillants lorsque nécessaire. Aucun appel de service ou demande sous garantie ne sera traitée 
directement entre le consommateur et le manufacturier.

FABRICATION

GARANTIE
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jaymar.co    info@jaymar.ca    1 888 529 6271

HAILEY 523 / 527
Upholstered Nursery Chair
Swivel, Glider, Recliner with an 
adjustable winged headrest

GLIDE RECLINESWIVEL FOOTREST MOTORIZED
OPTION

DESCRIPTION

The new Hailey electric reclining chair with an adjustable winged headrest 
features a unique, enveloping design that provides a sense of security and 
optimal comfort—perfect for long nights or moments of relaxation. 

This headrest, inspired by designs used in the aerospace industry, is crafted to 
deliver personalized comfort with its height-adjustable capability, allowing it 
to adapt to the specific needs of every parent.  

Its foldable or collapsible winged sides provide additional support by keeping 
the head in a stable and ergonomic position. They prevent the head from 
tilting to the sides, making it especially useful during sleep or extended 
periods of rest.

FEATURES AND BENEFITS

• Compact size - perfect for limited space.
• Long, gentle rocking movement stimulating deep relaxation.
• Carefully cut, assembled and filled by hand by our expert craftsmen in our 
    factory in Terrebonne, Quebec.
• Solid wooden structure, built with the traditional mortise and tenon
    assembly method.
• Swivel base in solid wood. Manual version swivel 360° and electric 180°. (to 
    avoid crossing electrical lines)
• Anti-sag spring coated with Teflon, ensuring quiet operation without 
    squeaking.
• Aerospace-style winged headrest – Features foldable or collapsible sides to
    support the head in the desired position.
• Our cushions are filled with a quality polyester fiber that is lightweight and 
    soft, non-absorbent and mildew resistant.
• The seat cushion is padded with high density foam.
• Grade A and B fabric covering, with “railroad” stiching seams.
• Smooth and quiet reclining mechanism; raising the footrest and lowering 
    the backrest in both versions - manual and motorized.
• Manual version: The integrated footrest mechanism is activated using a 
    handle accessible on the right side of the chair. And the backrest can be 
    reclined by simple body pressure to improve the comfort level.
• Motorized option offers a push-button panel to control opening and closing, 
    as well as a USB and USB-C charging port.
• Capacity to accommodate a weight of up to 350 lbs.
• Armrest lowered to allow breastfeeding/feeding of the baby.
• The backrest in the fully lowered position offers an optimal inclination of 
    up to130°, perfect for long sleeps and for baby feeding, thus reducing     
    regurgitation and/or colic.
• Double side pockets, for accessories, baby bottles, wipes, etc...
• All parts of the chair as well as its packaging meet the highest Canadian and 
    American standards (CPSIA, VOC, PFOS, PFOA, formaldehyde, heavy 
    metals or phthalates and flammability).

Connection cable
Push-button open/close 
footrest and backrest
USB and USB-C port
180° swivel base

Product shown 
00527-273-0776-001
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66.25’’

33,5’’
21,5’’

25’’
19,5’’

30.25’’

20’’

34,75’’

42.5’’
19’’

29,75’’

S P E C I F I C AT I O N S

Width    29.75’’       75.57 cm

Depth    35’’       88.90 cm

Height    42.5’’    107.95 cm

Seat depth:   19’’       48.26 cm

Seat width:   20’’       50.80 cm

Backrest height   30.25’’       76.84 cm

A D D I T I O N A L  I N F O R M AT I O N

Box                   32.88’’ W x 31.88’’ W x 2 5.12’’ H

Volume      15,24 cu ft 0,42 cu m

Weight - Manual    107.5 lb            48.5 kg

Weight - Electric    112.7 lb            50.8 kg

Packaging meets standard shipping
Standard color: swivel wooden base natural B9

HANDLING & SHIPPING

Retail stores : Organized directly by the store
  Home delivery (transport cost to be confirmed with the retailer)
  In-store pickup available (hatchback, SUV or truck suggested)

Direct to customer : Processing time in 10 business days
  Parcel shipped via our partner of choice UPS
  Delivery to main door with signature, Standard UPS Service - 5 to 7 days
  Throughout Canada (*Excluding certain remote regions and territories)
  Please provide (Name, delivery address and phone number )

Jaymar BB : Pick-up directly from our showroom/factory in Terrebonne
  By appointment only by contacting customer service 1.888.529.6271 (ext. 2637)
  Hatchback, SUV or truck suggested.

14 fabrics available for RETAIL PARTNERS & ONLINE PLATEFORMS

READY TO SHIP PROGRAM - QUICKSHIP
Fulfilment - 1O working days

COVERS - MANUAL & MOTORIZED

N E X U S
C H A RC OA L

0 1 3 0 - 0 5 9

B E YO N D  S H E E P
C R E A M

0 7 9 3 - 0 1 4

C O M O
D OV E  G R E Y

0 5 6 0 - 0 6 1

N U B I A
S I LV E R  G R E Y

0 3 0 2 - 0 5 7

B E YO N D  S H E E P
VA N I L L A

0 7 9 3 - 0 1 1

A R LO
H T.  S I LV E R

0 7 7 1 - 0 5 7

A R LO
H T.  F L A X

0 7 7 1 - 0 9 6

B R E AT H E R
D R I F T W O O D

0 7 7 3 - 0 5 6

P U P P Y
S A N D

0 7 9 1 - 0 1 4

C O M O
S A N D

0 5 6 0 - 0 2 0

H E N E Q U E N
I VO R Y  M I X

0 7 7 6 - 0 0 1

A R LO
H T.  P E A R L

0 7 7 1 - 0 6 1

P U P P Y
P E A R L

0 7 9 1 - 0 1 1

N U B I A
I VO I R Y

0 3 0 2 - 0 0 1
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Fabriqué au Canada

M

ade in Canada

STRUCTURE

Our structures are carefully cut and assembled at our Canadian 
manufacture. We use the traditional mortise and tenon method 
of joining, which is then glued and braced to ensure unparalleled 
stability. Our approach involves careful selection of quality wood 
combining Baltic wood with solid wood, to create a product of 
exceptional strength.

MECHANISM

High-end, state-of-the-art Leggett & Platt mechanism and reclining 
motor. Offers a greater amplitude of opening and weight capacity 
up to 350 lb.

SEATING

We use specially designed hardened steel springs to prevent 
unwanted sagging. These springs are carefully installed with Teflon 
coated fasteners, ensuring quiet operation without annoying 
squealing. The springs are also installed in such a way as to create a 
domed effect which ensures superior comfort.

FILLING

Seat foam composed of 4’’ thick high density foam (density 2.05 
lbs/ ft3) and on top 1’’ of hybrid memory foam (density 3 lbs/ft3); 
plus 2’’1/2 thick back foam (density 1.75 lb/ft3) covered with dense 
synthetic fiber. A combination that offers unparalleled comfort and 
durability. Our upholstery doesn’t stop at the seat. We also padded 
the outside of the back as well as the sides of the arms for a perfect 
finished product of exceptional strength.

Limited lifetime warranty applicable to the wooden frame, springs, coils, straps and mechanism / 5 years on foam and fiber-padded com-
ponents / 3 years on the reclining motor / 2 years on the covering / 1 year on electronic components, labor and fabrication. The warranty is 
respected depending on the availability of parts from the manufacturer. See all the details on the manufacturer’s website.

Service requests and calls: For purchases through retail partners, customers will be directed, at all times, to the customer service of the 
stores. When applicable, a request will be made by your customer service via the manufacturer’s SAV service portal. Jaymar Baby will act as 
a support for retailers when necessary. No service calls or warranty requests will be handled between the customer and the manufacturer.

PRODUCTION

WARRANTY


